



Eulenpost



Jetzt schon vormerken!

**Am 30.04.2025 Tanz in den Mai auf dem Dorfplatz mit DJ Jonny und der Band
The Quintonics**

Liebe Hackenheimer,
die erfolgreiche Jubiläumskampagne „*Zum Jubiläum werden Disney-Träume wahr, die Nachteule feiern 3x11 Jahr*“ liegt hinter uns.

Am 11.11.2024 pünktlich um 11:11 Uhr wurde die Eulenfahne am Kreisel Ortseingang Hackenheim gehisst.

Einen Tag, den wir nie vergessen werden, war der 16.11.2024. Auf dem Kornmarkt haben wir von Herrn Oberbürgermeister Letz den Stadtschlüssel erhalten und abends bei unserer Eröffnung im Eulennest von unserer Ortsbürgermeisterin Frau Eckardt den Schlüssel erobert. Auf diese beiden Schlüssel waren wir ganz besonders stolz.

In dieser Kampagne waren alle unsere Sitzungen restlos ausverkauft. Unsere Damensitzung mit bereits bewährten Tanzgruppen sowie einigen neuen Überraschungen wurde wieder von Mario Schöffel moderiert.

Charlotte Nickel und Paul Gramm führten durch das Programm der Kindersitzung. Nach vielen Jahren gab Elke Herrmann die Leitung der Kindersitzung in die Hände von Janina Popp, die ihr Debüt hervorragend meisterte. Auch die Kinder dankten Elke. Unser Sitzungspräsident Benjamin Oster sagte dazu in seiner Laudatio folgendes: *„Es ist deiner Leidenschaft und deinem unermüdlichen Einsatz zu verdanken, dass so viele junge Menschen ihren Weg in unseren Verein gefunden haben – und, noch viel bedeutender, dass sie auch geblieben sind. Du hast ihnen nicht nur eine Bühne geboten, sondern einen Ort, an dem sie wachsen, sich entfalten und ein Teil der Nachteule-Familie werden konnten.“* Aus diesem Grund wurde Elke in Anerkennung ihrer herausragenden Leistungen für die Hackenheimer Nachteulen zur 1. Ehrensensatorin der VKGKH Nachteule e.V. ernannt.

Zum zweiten Mal führte Benjamin Oster als Sitzungspräsident durch das Programm. Wir haben uns sehr darüber gefreut, dass viele befreundete Fastnachtsvereine den Weg zu uns nach Hackenheim gefunden haben. Ein lang ersehnter Wunsch von Benjamin Oster ging in Erfüllung, denn die Prinzensgarde der GKGK aus Bad Kreuznach eröffnete mit uns die Prunksitzung.

Das Zitat von Josef Nürnberg vom Öffentlichen Anzeiger bringt es auf den Punkt: *„Das Bild auf der Bühne, dass die Prinzensgarde gemeinsam mit den Gardetanzgruppen der Eulen bot, kam fast einem Fastnachtsgemälde gleich.“* Wir werden dieses Bild immer in dankbarer Erinnerung behalten.



Die Straßenfastnacht in Bad Kreuznach mit vielen Fastnachtsfreunden bescherte uns ebenfalls viele schöne und lustige Stunden. Am Rosenmontagsumzug in Hackenheim unterstützen uns der Musikverein Gemütlichkeit, unsere Freunde der Fidele Wespe und die freiwillige Feuerwehr Hackenheim, die auch für das leibliche Wohl auf dem Dorfplatz sorgten. Natürlich danken wir auch der Gärtnerei Merz, Weingut Peter Kaul und der Familie Johannes Kaul für die kleinen Stopps am Wegesrand. Auf dem Dorfplatz kamen Klein und Groß zusammen und tanzten zur Musik von DJ Jonny.

Die Fastnacht beerdigten wir dieses Jahr im Vinorant Rosenhof. Vielen Dank an das Bestattungsunternehmen Zorn, die die Beerdigung der Jubiläumskampagne 2024/2025 unvergesslich machten.

Wir bedanken uns bei allen Sponsoren, Helfern, Akteuren, Gästen und Familien für eine gelungene Kampagne.

Eintrittskarten können Sie ab sofort unter kartenbestellung@vkgkh-nachteule.de für die Damen- und Prunksitzung bestellen. Die Karten für die Kindersitzung werden ab Oktober zuerst den Eltern der aktiven Kinder zum Kauf angeboten. Danach können Sie Karten für die Kindersitzung kaufen. Folgen Sie uns gerne auf Instagram und Facebook oder besuchen Sie unsere Website www.vkgkh-nachteule.de um keine Infos zu verpassen.

Wir hoffen, Sie liebe Hackenheimer, wieder in der nächsten Kampagne als unsere Gäste in unserem Eulennest begrüßen zu dürfen. Am Mittwoch, den 30.04.2025 findet der Tanz in den Mai statt und wir freuen uns mit Ihnen gemeinsam feiern zu dürfen. Sie erwartet ab 17 Uhr ein kleines Programm und für die Kinder wird es kleine Stationen geben. In diesem Jahr neu mit dabei die Band *The Quintonics*, die den Dorfplatz ordentlich einheizen werden. Auch unser Freund DJ Jonny darf nicht fehlen und übernimmt ab später Stunde die Party.

Ihre
VKGKH Nachteule e.V.



Jetzt schon vormerken!
Am 30.04.2025 Tanz in den Mai auf dem Dorfplatz mit DJ Jonny und der Band
The Quintonics



**Vereinigte Karneval Gesellschaft
Kreuznach-Hackenheim Nachteule e.V.**

